

Wir trauern um den Präsidenten des Bundessozialgerichts a. D.,
Träger des Großen Verdienstkreuzes mit Stern und Schulterband
des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland und
Träger des Bayerischen Verdienstordens

Herrn Prof. Dr. Heinrich Reiter

Heinrich Reiters Berufsweg führte den engagierten
Sozialrechtler über die LVA Niederbayern-Oberpfalz
und die Landwirtschaftliche Berufsgenossenschaft zunächst
an das Sozialgericht München, bevor er im
Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung
bis zum Abteilungsleiter aufstieg.

1984 wurde Reiter Präsident des Bundessozialgerichts.

Seine Kraft und sein Geschick, Menschen zusammenzubringen
und Konflikte zu moderieren, kamen ihm sowohl als
Präsident des Bundessozialgerichts, als Schlichter bei
Tarifauseinandersetzungen in der Druckindustrie und auch als
Vorsitzender der Nationalen „Anti-Doping-Kommission“ zugute.
Am 31. August 2022 ist Heinrich Reiter im Alter von 92 Jahren
verstorben. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seinen Hinterbliebenen gelten unsere aufrichtige
Anteilnahme und unser Mitgefühl.

**Für das Bundesministerium
für Arbeit und Soziales
Der Bundesminister
Hubertus Heil**

**Für das Bundessozialgericht
Der Präsident des
Bundessozialgerichts
Prof. Dr. Rainer Schlegel**